



La Px1NME se adhiere al manifiesto En energía, no sin mujeres

► El pasado miércoles 12 de septiembre se lanzaba el manifiesto «En energía, no sin mujeres», impulsado desde la Red Género y Energía con objeto de promover la participación de las mujeres en el debate y toma de decisiones dentro del sector energético, tomando como ejemplo el manifiesto «No sin mujeres» impulsado por los académicos españoles para fomentar la presencia femenina en las ciencias sociales.

Así, los firmantes del manifiesto se comprometen públicamente a participar sólo en aquellos eventos (conferencia, mesa redonda, grupo de trabajo, etc.) de más de dos ponentes, en los que se haya contado con la presencia de, al menos, **una mujer en calidad de experta**. De este modo, se persigue que la transición energética hacia un modelo más sostenible por la que ya estamos trabajando, sea también una transición hacia un modelo más justo.

La Plataforma por un Nuevo Modelo Energético **ha firmado su adhesión** al manifiesto, y anima a todos los profesionales y entidades del sector a sumarse también al mismo a través de la web <https://sites.google.com/view/enenergiansinmujeres>, así como a difundirlo en redes con la etiqueta #EnEnergíaNoSinMujeres.

La Px1NME participa en el Foro de Movimientos Sociales 2018. Madrid, 6 de octubre.

Los días 5, 6 y 7 de octubre tendrá lugar en Madrid el **Foro de Movimientos Sociales 2018***, un espacio de encuen-

rá diversos talleres, exposiciones, actividades culturales... que se agruparán en torno a ejes temáticos.

Como en ediciones anteriores, la Plataforma por un Nuevo Modelo Energético participará en el encuentro, bajo el eje «Abriendo caminos para sostener la vida» con una actividad so-

ante la inminente finalización del plazo, ya prorrogado desde mayo, para solicitar el **“Bono Social”**; se está constatando que la inmensa mayoría que tiene derecho a disfrutarlo no disponen de él, y esto es debido a la perversa legislación que hace muy enrevesado y complicado el acceso a las familias que tiene derecho al

panorama de un país supuestamente avanzado. Para más información consultar la página: <http://www.bonosocial.gob.es/>

Pero si la ciudadanía no hace nada, se deja manejar por el oligopolio, que no deja de aumentar sus márgenes de beneficios, y además, para lavar su mala imagen frente a la ciudadanía ahora el oligopolio eléctrico, UNESA, cambia de nombre y pasa a llamarse, AELEC, como ya hizo Gas Natural al cambiar a Naturgy, y ahora haciendo mención en sus objetivos a la transición energética y el autoconsumo, que tanto han atacado años atrás.

Pero la alternativa sigue estando en la energía en manos de la ciudadanía, las ciudades y las regiones, las cooperativas energéticas que usan renovables 100% y no esperar a que el legislador cambie algo para actuar.

Un ejemplo de ello es el pequeño pueblo de Valencia limítrofe con la provincia de Cuenca, Ara de los Olmos, que ha apostado en el medio plazo a desconectarse de la red y generar su propia energía con fuentes renovables, creando empleo local para aprovechar sus recursos naturales.

<https://www.arasdelosolmos.es/aras-de-los-olmos-protagonista-en-medios-locales-y-nacionales-por-su-proyecto-de-autoabastecimiento-energetico/>

Francisco J. Gómez
de la Cruz.



Imagen; Fundación Energías Renovables.

tro para impulsar la reflexión y el debate democrático de ideas, elaborar propuestas, fomentar el libre intercambio de experiencias y articular acciones por parte de los movimientos sociales y personas de la sociedad civil que están trabajando en la búsqueda de alternativas al modelo económico y social capitalista.

Este año, el foro se convoca bajo el lema **«Derechos para todas, abriendo caminos sin fronteras»**, y acoge-

bre sostenibilidad energética que tendrá lugar el sábado 6 de octubre en horario de 11 a 14 h.

El Foro se celebrará en **La Tabacalera**, C/Embajadores 53, Madrid (metro Embajadores). La entrada es **libre y gratuita** hasta completar aforo.

* <https://www.foroms-madrid.org/>

Cambiamos el modelo o nos esclavizará

Ya es urgente que cambie- mos el modelo energético actual,

Bono Social Eléctrico.

Si a esto le unimos las constantes subidas del precio de la luz, sobre todo los acordados al precio regulado PVPC, del que se están registrando valores récord, se puede plantear un invierno más dramático que los anteriores en relación con la pobreza energética que, aunque en verano también tiene consecuencias dramáticas, es la crudeza del invierno la que nos muestra el vergonzoso

Talleres y Grúas

PEPE

Pintura al Horno
Chapa y Pintura
Servicio de Grúa

C/. Arroyo Gadea, 8
Teléfono y fax: 925 23 24 35
Polígono Industrial (Toledo)

Eva Sanz Varona
Alberto Sánchez Sierra
FISIOTERAPEUTAS

avda. boladiez, 34
45007 toledo
tts.: 925 23 10 52 - 609 95 68 93
praxisfisio@hotmail.com

POLIDENT CLINICA DENTAL

La Salud es cosa de Profesionales

C/Río Miño, 11
TOLEDO (45007) Tlf.: 925 233 807

LABORATORIO DE PROTESIS propio